



実り多い2学期に！

ホームページ公開中！

朝里中学校

検索

校長 大山 倫生

今年の夏も蒸し暑い日が多かったですが、保護者や地域の皆様におかれましては、いかがお過ごしでしょうか。

夏休み中には中体連の全道大会が開催され、本校からは、女子バスケ、男子バレー、陸上、柔道、剣道、体操が参加しました。どの種目も健闘しましたが、中でも男子バレーが全道ベスト8になるという輝かしい成績を残しました。応援していただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

7月29日(土)には、おたる潮まつりが開催され、今年は朝里小中学校合同で潮ねりこみに参加してきました。当日は、最高気温が32.6℃あり、途中で何度も給水していただきながら、何とか最後まで踊ることができました。当日、ご協力いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。来年もまた参加したいと思っています。

8月3日(木)、4日(金)には、リバーサイドフェスティバルが開催されました。昨年は、花火大会だけでしたが今年は出店等もあり大変盛り上がりしました。4日(金)の花火大会は、開始10分ほど前あたりから土砂降りの雨となり、打ち上げが危ぶまれましたが、何とか実施する運びとなり、雨が降る中、朝里の街に大輪の花が咲き乱れました。



リバーサイドフェスティバルを主催していただいた小樽・朝里のまちづくりの会の皆様、警備に当たられた朝里地区少年を守る会の皆様に感謝申し上げますとともに、当日、見回りのお手伝いに来ていただいた保護者の皆様に感謝申し上げます。

8月19日(土)と20日(日)の両日は、朝里地区少年を守る会の皆様と、朝里交番の警察官の方と一緒に、夏休みパトロールを実施しました。特に変わった様子は見られませんでした。このように地域の方が巡回することは大変意義深いことでありますので、今後も、子どもたちの見守りをどうぞよろしくお願いいたします。当日、お手伝いいただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



8月25日(金)から2学期が始まりました。大きな行事としては、9月28日(木)、29日(金)に文化祭がありますが、2学期は、夏から秋、冬へと季節が緩やかに変わる時期で過ごしやすくなりますので、これまでの学習をさらに充実させてほしいと願っています。3年生は進路相談や三者面談などもあり、いよいよ自分の進路に向けて意思決定をする時期となります。勉強やスポーツ、読書など、子どもたちにとって得意なことを伸ばし、苦手なことを克服するためにも、実り多い2学期となるよう期待しております。

日	曜	8～9月の行事予定	給	部
8/25	金	2学期始業式 一斉下校(※3時間) 学校説明会(小樽潮陵)	×	×
26	土	学校説明会(小樽未来創造)	—	○
27	日		—	○
28	月	職員会議 一斉下校(※5時間) ALT	○	×
29	火	学校運営協議会(CS) ALT	○	○
30	水	第1学年学力テスト ALT SC	○	○
31	木	ALT	○	○
9/1	金	特教協・中学校合同体験学習 ALT	○	○
2	土	朝里神社祭		○
3	日	朝里神社祭(吹奏楽部演奏16:00～)		○
4	月	一斉下校(※5時間) 市教研③	○	×
5	火		○	×
6	水	一斉下校	○	×
7	木	一斉下校	○	×
8	金	児童会・生徒会交流会	○	○
9	土	PTA 第2回グラウンド整備(9:00～) 学校説明会(小樽桜陽)		○
10	日	陸上市民大会		○
11	月	校内支援委員会⑥ ALT SC	○	○
12	火	学校運営会議 ALT	○	○
13	水	第3学年学力テスト総合 A ALT 第4回小中一貫教育連携協議会	○	○
14	木	一斉下校(5時間) 職員会議 ALT PTA 第6回事務局会議	○	×
15	金	ALT	○	○
16	土	バスケットボール部新人大会(～17日)		○
17	日			○
18	月	敬老の日		○
19	火		○	○
20	水	文化祭特別時間割①	○	△
21	木	文化祭特別時間割②	○	△
22	金	文化祭特別時間割③	○	△
23	土	秋分の日		×
24	日			×
25	月	文化祭特別時間割④ ALT	○	△
26	火	文化祭特別時間割⑤ ALT	○	△
27	水	文化祭前日リハーサル ALT	○	△
28	木	文化祭① ALT	○	△
29	金	文化祭② 学校運営協議会(CS)(予定) ALT	○	×
30	土	第2回英検 卓球市民大会		○

「退職教員等外部人材活用事業」

北海道教育委員会の本事業を活用し、2学期から第2学年の英語で時間講師をしている山崎麻由香先生が、数学のT2と放課後学習のサポートを担当することになりました。複数の教師の視点でより生徒の基礎・基本の確実な定着を旨としています。

「中体連全道大会の結果」(8/25現在)

中体連全道大会の結果を報告します。全道各地で朝里中学校の生徒が活躍しました！

- バスケットボール(8/3～旭川市)
女子 1回戦惜敗(札幌東月寒中(本大会優勝校))
- バレーボール(7/29～留萌市)
男子 ベスト8(江別中央中に惜敗)
※丸山紘弥さんが北海道選抜に選出されました
- 中体連体操(7/28 札幌市)
川岸(女子第2部)→予選惜敗
- 剣道(7/29 稚内市)
小谷・堺(男子団体)→予選リーグ惜敗
- 柔道(7/27 千歳市)
男子66kg級 高谷→1回戦惜敗
- 水泳(7/21～函館市)
女子 加藤 50m自由形、100m背泳ぎ→予選惜敗
女子 大石 50m自由形(4位)、100mバタフライ(2位)
- 陸上(7/25～釧路市)
男子 100m、200m、110mH、4×100mR、走り幅跳、走り高跳
女子 100mH、四種競技、4×100mR 予選・準決勝敗退

8月25日(金)には、中体連報告会が行われました。全道大会への参加を通して、たくましくなった様子が感じられました。

「潮ねりこみに参加しました」

7月29日(土)、朝里小中合同梯団で「潮ねりこみ」に参加しました。潮ねりこみに際し、美術部のみなさんが「のぼり」と「うちわ」を作成してくれました。美術部のみなさん、ありがとうございました。当日は、天気にも恵まれ、沿道から温かい声援が多く寄せられました。当日、応援してくださいました。生徒や保護者の皆さんありがとうございました。



「デジタルオンライン交流」

8月23日(水)、菁園中学校において市内の5校の中学校の代表生徒が集まり、小樽市と姉妹都市提携を結んでいるニュージーランドのダニーデンの学生とオンライン交流会を行いました。本校からは第3学年の大浦さん、高木さん、仲谷さんの3名が出席し、小樽や朝里中学校の様子、近況などについて、英語を駆使しながら紹介しました。



「困っていること、ありませんか？」

北海道教育委員会では、児童生徒のためのオンライン相談窓口「おなやみポスト」や「ほっかいどうこどもライン相談」など、スマートフォン等で気軽に相談できる窓口を開設しています。

本日、これらの相談窓口の詳細について掲載している資料を配付しました。各家庭におかれましては、お子さんと学校や最近の友達関係についてお話をされる際など、必要に応じて御活用願います。